



Gilles CHERDIEU2024

Construisons ensemble la fédération de demain

Chères amies, chers amis,

J'ai le plaisir de vous présenter mon meeting de campagne qui s'est déroulé le 8 novembre 2024 à l'amphithéâtre de l'association immobilière de l'école militaire (ASIEM) dans le 7^e arrondissement de Paris.

Vous pouvez retrouver son intégralité en cliquant sur le lien ci-dessous.

MEETING

Je vous présente ma vision pour l'avenir de notre fédération, une vision fondée sur ses licenciés, ses clubs, le respect, et le développement.

Ensemble, nous avons le pouvoir de renforcer le karaté et ses disciplines associées en France, de valoriser nos pratiquants et de créer un environnement où chacun peut s'épanouir.

Rejoignez-moi pour faire grandir notre fédération et porter haut les valeurs de nos disciplines.

Vous pouvez accéder au discours de présentation de mon programme en cliquant sur le lien ci-dessous.

PROGRAMME

Enfin, je vous encourage fortement à afficher votre soutien à ma candidature en téléchargeant le décor de photo de profil ci-dessous pour vos réseaux sociaux.

DÉCOR

Merci de votre soutien et à bientôt !

Gilles Cherdieu